

10.000 Masyarakat Ikuti Jalan Sehat HUT Golkar ke 58 di Kabupaten Lahat

Updates. - LAHAT.INDONESIASATU.ID

Oct 16, 2022 - 15:12



LAHAT - Semarakan HUT Golkar Ke 58, pagi ini berlangsung jalan sehat Partai Golkar secara serentak di seluruh Indonesia. Partai Golkar Kabupaten Lahat pun tak ketinggalan ikut melaksanakan giat jalan sehat yang berlangsung di Lapangan Eks MTQ Lahat. Kemeriahan Jalan Sehat dapat dilihat dengan hampir 10.000 Masyarakat kabupaten Lahat mengikuti Jalan Sehat (16/10/22).

Hadir dalam kegiatan ini Ketua – Ketua Partai di Kabupaten Lahat bersama

Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Lahat, Sri Marhaeni Wulansih, SH dan jajaran Pengurus DPD Partai Golkar Kabupaten Lahat. Kegiatan Jalan Sehat HUT Golkar Ke-58 ini menjadi semakin special dengan Hadirnya Bupati Lahat Cik Ujang, SH beserta jajaran forkompinda dan OPD Kabupaten Lahat.

Pelepasan Jalan Sehat Partai Golkar ini ditandai dengan pengibaran nendera Start oleh Ketua DPD Partai Golkar kabupaten Lahat, Sri Marhaeni Wulansih, SH. Tampak antusias dan keceriaan di raut wajah para peserta jalan sehat yang juga berhadiah doorprize motor dan hadiah lainnya.

Dalam Kesempatan HUT Golkar ke 58 Tersebut DPD Partai Golkar juga menyelenggarakan pasar murah (Bazzar), syukuran (Tumpengan) yang potongan pertamanya diberikan oleh Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Lahat Sri Marhaeni, SH kepada Bupati Lahat Cik Ujang, SH. Dengan senyum sumringah Bupati Lahat turut menyampaikan ucapan selamat atas perayaan Hari Ulang tahun (HUT) Partai Golkar ke 58 Tahun 2022 yang berlangsung cukup meriah.

Melalui siaran persnya Sri Marhaeni mengucapkan terima kasih kepada Bupati Lahat, Forkompinda Kabupaten Lahat, Para OPD di lingkungan pemerintah Kabupaten Lahat, Ketua-ketua dan jajaran pengurus Partai lainnya serta seluruh jajaran pengurus Partai Golkar kabupaten Lahat, yang sudah bekerjasama bahu membahu hingga terselenggaranya kegiatan HUT Partai Golkar ke 58 hari ini.

"Seperti yang dapat sama-sama kita saksikan, sekaligus ucapan terima kasih kepada masyarakat kabupaten Lahat yang telah antusias mengikuti jalan Sehat partai Golkar, tentunya momentum HUT Golkar ini akan kita jadikan langkah awal untuk kembali merapatkan barisan mengingat agenda kepartaian masih banyak menanti di depan mata, keceriaan dan kebahagiaan hari ini adalah keceriaan dan Kebahagiaan kita semua.

Golkar Menang...Menang...Menang," tegas Sri Marhaeni. (***)